
 

本日修了式を行いました！ 
今日は令和５年度の修了式です。 

式の中では、私からは『「愛」のある歌浦小学校』の振り返りをしました。あいさつがとても良くなって 

いることや学校の本の貸出目標を全員が達成したことを褒めました。この一年間、みんなよく頑張りました！ 

また、式の中で２人の児童が代表で作文を読んでくれました。紹介します。 

 

            いいこといっぱい１年生        １年 うら田 えみ 

１年生になってから、いいことがいっぱいありました。 

１ばんがんばったことは、けいさんです。はじめは、まちがえたけど、れんしゅうするとすらすらできる 

ようになりました。生かつでは、あいさつをがんばりました。じぶんから大きなこえでいえました。 

 １ばんたのしかったことは、ドッジボールです。じょうずにボールのキャッチができるようになったから 

です。二じゅうとびもできるようになりました。生かつかでそだてた大こんで、 

みそしるをつくったこともたのしかったです。 

２年生では、１年生にもやさしい２年生になりたいです。そして、うんどうも 

べんきょうもがんばりたいです。 

 

 

 

           一年間を振りかえって         ４年 上ノ原 杏奈 

 わたしが４年生で力をいれたことは、「生活」では「あいさつ」と「学習」では「話を聞くこと」です。 

また、学校行事では、クラブ活動をがんばりました。 

 生活面では、「ワンストップあいさつ」を特にがんばりました。実際にしてみると、あまり声が出ません 

でした。でも、あきらめずに声を大きく出すことを意識しました。すると、大きな声であいさつをすること 

ができました。できた時はとてもうれしかったです。 

 学習では、授業で話を聞くことを目標に取り組みました。はじめは正直、授業中は話をあまり聞いていま 

せんでした。ですが、話をちゃんと聞くように気を付けるようにしました。聞くようになってからは、テス 

トが高い点数になることがふえました。その時は「やった！」と思いました。話を聞くとよいことがたくさ 

んあるので、これからも話を聞くことを続けたいです。 

 また、４年生ではクラブ活動もありました。わたしはクラブで、楽しく活動することができました。最初 

は、なんの気持ちもなくあいさつをしていました。ですが、３年生が来るときに 

楽しいクラブを見せたくて、気持ちを入れかえて楽しみました。すると、だんだ 

ん楽しくなってきて、その時に、いつもこうすればいいんだと思えました。 

このように４年生では、いろいろことに取り組みました。来年の５年生では、 

高学年の仲間入りです。一年間でりっぱな６年生になるために努力をしたいです。 

 

                            ↓ 裏面に続きます 

     歌浦っ子だより（学校だより）   №４０（最終号） 
「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」              

令和６年３月２２日  文責：校長 泉 清一 



 

浦田 笑海さん、上ノ原 杏奈さん、ありがとうございました。今のこの気持ちを大切にして、 

新しい学年でも頑張ってください！期待していますからね。  

 

 令和５年度、保護者の皆様のご協力のおかげで、入学式や運動会、卒業式など全ての行事を終え 

ることができました。ありがとうございました。 

また、今年度の問題であったバス通学の下校については、１５時台と１６時台には、船ノ村方面 

と褥崎方面の両方とも運行してもらえるようになりました。 

  

令和６年度は、４月８日（月）からです。令和６年度は、創立１５０周年を迎えます。記念式典 

を６月３０日（日）に行います。令和６年度も保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。 

 

今年度最後の表彰！ 

 

 〇 ジョギングフェステバル イン 佐々 

    １．５㎞ファミリーマラソン A男子 第４位 

    村上 貴敏君・田口 逢空翔君 

  

〇 第９回 佐世保近郊選抜大会 飛翔杯 

   飛翔トーナメント BRST６賞 吉浦 湊人君 

 

〇 SASEBO SPORTS 認定証 

   種目 マラソン 階級 鉄人 浦田 桜海君 

   種目 鉄棒   階級 五段 浦田 桜海君 

 

〇 第５回ミックスカップ 優勝 千鳥クラブ 

 

                                    


